
Mesdames, Messieurs  

En vos titres et qualités, 

 

Nous voici réunis aujourd'hui pour mettre à l'honneur des sportifs qui, par 
leur talent, leur envie de se dépasser ou encore par leur implication lors 
des différentes manifestations sportives, ont réalisé des performances que 
nous nous devons de saluer et de mettre en avant. 

Soyez toutes et tous fiers de vos performances accomplies ! 

L'obtention de tous ces résultats n'est pas le fruit du hasard. Ils 
représentent l'aboutissement de nombreuses heures d'entrainements, de 
préparation, mais aussi de déplacements. 

C'est un investissement important, conséquent et parfaitement maîtrisé, 
pour porter haut et fort les couleurs de vos clubs sportifs. 

Bien que tout ne soit pas simple tous les jours, nos associations sportives 
travaillent sans relâche pour permettre à leurs élèves de donner toute leur 
énergie. Les freins varient selon la discipline, mais chacun parvient à tirer 
le meilleur et à continuer chaque année à performer à son niveau. 

La motivation des mouvements sportifs n'est plus à démontrer. 

Votre implication et votre motivation, à tous, méritent déjà les 
remerciements et les applaudissements de l'assemblée ! 

Cette journée vous est donc dédiée. Je vous remercie pour votre attention. 



Nous allons commencer par vous parler du Label 

Adeps communes sportives 2023 

L'Adeps a lancé l'opération "Label Adeps Communes Sportives" en 2021 
pour promouvoir l'offre sportive proposée par chaque commune à ses 
citoyens. Cette opération a pour objectif de distinguer les communes qui 
mènent une politique de développement du sport accessible à tous, en 
valorisant leurs infrastructures sportives intérieures et extérieures. 

En plus de favoriser le recours à la mobilité douce pour faciliter l'accès aux 
sites sportifs, l'opération vise également à encourager la pratique sportive 
chez toutes les catégories de citoyens, y compris les personnes porteuses 
de handicap et les personnes socialement isolées. 

Le but poursuivi est clairement de distinguer les communes qui mènent 
une politique de développement du sport. 

Depuis sa création en octobre 1981, le Centre Sportif a connu une 
évolution remarquable.  

En 2009, il a obtenu la reconnaissance en tant que "Centre Sportif Local - 
Adeps/FWB", ce qui a permis la création d'un poste de coordination. Ce 
poste a déjà été renouvelé deux fois, en 2009 et en 2019, pour une durée 
de 10 ans. 

Le coordinateur, Gérald Thiry, est soutenu par une équipe solide composée 
de Madame Marjorie Rockens et Monsieur Dany Damilot, ainsi que d'un 
conseil d'administration particulièrement actif. Actuellement, le conseil 
d'administration est à la recherche de nouveaux administrateurs. 

Le hall sportif Jacques Gigot, pour la période 2022-2023, propose pas 
moins de 26 mouvements sportifs répartis en 18 disciplines distinctes. 
Nous comptons 947 affiliés à nos mouvements. Chaque semaine, 43 
séances sont encadrées par 52 formateurs, totalisant ainsi 2619 heures de 
location des différentes salles (dont 691 heures pour les activités scolaires 
et 1788 heures pour nos clubs). 



Nous avons également 18 équipes en compétition, ainsi que 10 à 12 
semaines de stages par an, accueillant plus de 800 stagiaires. De plus, nous 
organisons des manifestations sportives de grande envergure, telles que la 
Marche Adeps, l'Allure-libre de Gaume, la Nuit du Fitness, le Run & Bike, 
des journées sportives et des tournois de clubs, réunissant plus de 1500 
participants ! 

Enfin, nous sommes fiers de proposer des cours axés sur la santé et des 
stages inclusifs, qui sont uniques dans la région. 

Voici les résultats du troisième "Label Adeps Communes Sportives" 

  



Mérite Sportif individuel Féminin 

Les nommées sont : 

 Lucie Grandjean 
 Christelle Manant  
 Orlane Mesquin  

Pour rappel, Lucie figure depuis plusieurs années parmi les grands espoirs 
du demi-fond provincial. Affiliée au club de Bertrix et domiciliée à 
Florenville, cette jeune athlète déterminée affole les chronos. 

En septembre 2019, lors du mémorial Van Damme, Lucie s'est offerte une 
brillante 3ème place au 1000m scolaire. C'est à Mouscron qu'elle a ensuite 
remporté son premier titre national sur 1500m. 

En juillet 2021, Lucie a obtenu son ticket pour les championnats d'Europe 
U20, témoignant ainsi de sa progression constante. Suite à son séjour aux 
États-Unis en juillet 2022, elle a retrouvé son meilleur niveau sur 800m, 
remportant sa course face à des athlètes U23. 

En octobre 2022, lors du championnat de Belgique réservé aux juniors et 
espoirs, Lucie Grandjean s'est imposée avec une maîtrise impressionnante 
sur le 1500m. Elle a assumé son statut en dictant le rythme dès le début de 
la course, prenant une avance considérable sur ses concurrentes dès le 
premier tour. Dans le final, elle a confirmé sa supériorité en s'imposant de 
manière décisive. 

Lucie continue ainsi à marquer sa présence sur la scène athlétique, et il est 
clair qu'elle possède un avenir prometteur dans le monde du demi-fond. 

  



Christelle Manant, gardienne de but au Flod'ja Orval en foot en salle, est 
connue pour sa détermination et son esprit kamikaze.  

« Un gardien doit être un peu kamikaze » titrait l'Avenir du Luxembourg en 
parlant de Christelle. 

Dans ses plongeons, elle n'hésite pas à mettre sa tête au milieu des pieds 
de ses adversaires. Tel un félin, elle bondit sur la balle avec souplesse et 
explosivité, compensant ainsi sa petite taille. 

En plus de son talent en foot en salle, Christelle a également remporté le 
prestigieux Gant d'Or lors des championnats de 2018-2019 et 2021-2022. 
Elle est une joueuse remarquable qui ne cesse de se surpasser. 

Avant de rejoindre le Flod'ja Orval, Christelle a joué en prairie au Royal 
Athlétique Florenville de 2003 à 2011, puis à Gérouville de 2007 à 2011, 
avant de retourner à Florenville de 2012 à 2017, où elle évolue encore à ce 
jour. Elle a également remporté les Gants d'Or en prairie lors des saisons 
2012-2013 et 2016-2017. 

Christelle Manant est une gardienne de but exceptionnelle, aussi bien en 
foot en salle que sur terrain en prairie. Sa passion pour le jeu et ses 
performances remarquables lui ont valu une place de choix dans le monde 
du football. 

  



Orlane :dit Orlandhino est une passionnée de football depuis maintenant 
20 ans.  

À l'âge de 6 ans, elle suivait son frère et son équipe de Sainte-Cécile lors de 
leurs entraînements, où elle s'amusait déjà à taper dans le ballon. 

Après un déménagement à Florenville, Orlane a réellement commencé sa 
carrière footballistique au RRAF lors de la saison 2006-2007. Son aventure 
au sein des équipes de jeunes a duré jusqu'en juin 2012, avec Morgan 
Matz, Dimitri Dupont et Michel Leclère comme coachs.  

En juin 2012, atteignant l'âge limite pour jouer en équipe mixte, et le RRAF 
n'ayant pas encore d'équipe féminine, elle a quitté le club pour rejoindre 
l'équipe féminine de Vance. Elle y a joué la plupart des saisons en P1, 
jusqu'en juin 2018. 

Depuis août 2018, elle joue avec l'équipe féminine de Longlier où elle a 
remporté le championnat et la coupe de la province en 2021-2022. Cette 
saison, elle et son équipe ont terminé à la deuxième place du championnat 
et ont été finalistes de la coupe de la province. 

L'aventure en salle est plus récente puisque la création d'un championnat 
est récente. Jusqu’en 2019, elle a joué deux saisons à Etalle aux côtés de 
ses coéquipières de Vance. En août 2020, elle a rejoint le Flodja. Après une 
première saison réduite à cause du COVID, elle vient de terminer deux 
saisons complètes avec le club. Elle clôture la saison 2022-2023 sur une 
note positive, avec une place sur le podium du Soulier d'Or (la position 
exacte sera révélée le 3 juin). 

Depuis cette année, elle combine sa passion pour le football avec son 
travail d'assistante sociale. En collaboration avec le centre d'accueil Croix-
Rouge d'Arlon  où elle travaille, et en partenariat avec le FC Arlon, elle 
entraîne une équipe de filles du centre dans le cadre du projet "Younited", 
qui vise à soutenir les personnes en situation de précarité et à risque 
d'exclusion sociale. 



Orlane est une joueuse dévouée et engagée, tant sur le terrain qu'en 
dehors. Son implication dans le football et son travail social démontrent 
son caractère solidaire et sa volonté d'aider les autres. 

 

Le titre du mérite sportif individuel féminin est attribué à : 

Christelle MANANT 

  



Mérite Sportif Collectif Féminin 

Les nommés sont : 

 Flodja Oval Dames   
 Volley P1 Dames 
 Basket U8 

Les Flodja Orval Dames :  

Cette équipe de copines est affiliée à la ligue francophone de football en 
salle depuis septembre 2019.  

Elles viennent de réaliser une saison remarquable dans l'ensemble, 
affrontant avec brio les équipes les plus redoutables. Toutefois, les filles 
ont souvent manqué de chance puisque lors de la plupart de leurs 
défaites, elles menaient le score avant de se faire remonter dans les 
derniers instants comme lors du match face à Madry-Charleroi, une 
référence en futsal belge, en¼ de finale de la Coupe de Belgique où elles 
étaient à égalité 1-1 à la pause, mais le Flodja s'est finalement incliné 1 à 
7. 

Heureusement, deux renforts de qualité sont arrivés en cours de saison, 
en la personne de Juliette Poplineau et Romane Magnus, ce qui a permis 
de consolider les bases de l'équipe et de soulager un noyau parfois épuisé 
par le manque de présence sur le banc.  

La saison s'est clôturée en apothéose avec 5 victoires consécutives et une 
demi-finale en coupe de la province, où elles ont été éliminées par les 
doubles championnes coupe/championnat du Forza Messancy. 

Au-delà des résultats, cette équipe se distingue par ses qualités collectives 
tant sur le terrain qu'en dehors. Elles démontrent un véritable esprit 
d'équipe, avant, pendant et SURTOUT après les matchs !  

C'est une équipe en constante évolution qui refuse de se reposer sur ses 
lauriers. 

  



Volley P1 Dames 

La saison a été marquée par divers obstacles tels que des blessures et des 
points retirés suite à une erreur administrative.  

Cependant, nous tenons à souligner votre détermination et votre esprit 
d'équipe. Vous vous êtes battues sur le terrain, en vous appuyant sur le 
retour des jeunes mamans et l'aide de joueuses de P3, ce qui vous a 
permis de vous hisser à une quatrième place virtuelle. 

Avec 11 victoires et 40 sets gagnés, vous avez montré votre talent et pris 
plaisir à jouer ensemble.  

En tant qu'équipe jeune et courageuse, vous disposez des capacités 
intellectuelles, techniques et physiques nécessaires pour remporter des 
matchs.  

Nous sommes impatients de vous voir évoluer la saison prochaine. 

  



Basket U8 

L'équipe de basket U8 est mixte et participe à un championnat non 
officiel.  

Ces jeunes joueurs et joueuses sont motivés et impatients de disputer des 
matchs. 

 Ils ont déjà joué 24 matchs sans subir la moindre défaite, ce qui en fait la 
meilleure équipe de la province ! 

De plus, ils ont brillamment remporté le tournoi des meilleurs U8. 

Ils auront également l'occasion de se retrouver du 21 au 25 août lors d'un 
stage de basket, où ils pourront continuer à apprendre tout en s'amusant.  

Nous espérons avoir la chance de revoir votre équipe évoluer dans le 
futur. 

Le titre du mérite sportif collectif féminin est attribué à : 

L’équipe du Flodja Orval Dames 

  



Mérite Sportif Collectif Masculin 

Les nommés sont : 

 Le Royal Racing Athlétique Florenvillois Equipe A 
 Volley P2 Jeunes 

Le Royal Racing Athlétique Florenvillois Equipe A  

Le RRAF a réalisé une saison régulière exceptionnelle et a répondu à toutes 
les attentes, ce qui lui permettra de retrouver la première provinciale 
seulement un an après l'avoir quittée. 

En ce début de saison 2022-2023, l'équipe première du club s’est vu coller 
l’étiquette favorite de la série B de la 2ème provinciale. En effet, grâce à un 
excellent travail de recrutement tant au niveau du staff que des joueurs, 
les équipes de Florenville (A et B) faisaient figure d'épouvantail dans la 
série. Malgré un début de saison mitigé, sans même connaître la défaite 
(seulement 2 défaites sur l'ensemble de la saison), l'équipe a fait preuve 
d'une incroyable régularité pour finalement émerger et prendre la tête du 
classement. 

La consécration est venue lors d'un match crucial chez le concurrent direct, 
Libin, où l'équipe a remporté le titre de champion, scellant ainsi son destin 
et lui permettant de retrouver l'élite du football provincial l'année 
prochaine, avec l'ambition de s'y installer durablement. 

L'ambiance, la motivation, l'esprit de groupe et la compétitivité ont été les 
moteurs qui ont permis à tout le club de célébrer la montée de son équipe 
première.  

En effet, cette réussite est le fruit du travail de l'ensemble du club, des 
bénévoles aux supporters en passant par la création d'un kop d'ultras 
jeunes affiliés et de l'équipe B ! Tous ont contribué à l'épanouissement du 
club et à sa réputation excellente, tant sur le plan sportif que social. 

  



Le Volley P2 Jeunes 

Dès leur arrivée au club la saison dernière, il était évident que ce groupe 
de camarades allait réaliser quelque chose de spécial ! 

Après quelques mois d'adaptation, la majorité du groupe a rejoint l'équipe 
de 1ère provinciale pour y apporter un vent de fraîcheur, d’enthousiasme 
et de motivation. Très vite, l'équipe est montée en puissance et ces jeunes 
ont commencer à grappiller des places de titulaires.  

Leurs performances exceptionnelles ont largement contribué aux 
excellents résultats de l'équipe, mais ce n'est pas tout... leur véritable 
prouesse a été réalisée lors du championnat provincial, où ils ont 
démontré tout leur potentiel en éliminant le favori, le club d'Etalle, pour se 
qualifier en finale. 

La finale restera à jamais gravée dans l'histoire du club, puisqu’un grand 
nombre de supporters s'est déplacé jusqu'à Champlon pour les soutenir.  

Bien que la victoire leur ait échappé, ces jeunes ont conclu leur saison en 
tant que vice-champions provinciaux. 

 

Le titre du mérite sportif collectif masculin est attribué à : 

L’équipe A du Royal Racing Athlétique Florenvillois 

  



Mérite Sportif individuel Masculin 

Les nommés sont : 

 Thomas Meunier 
 Michel Decolle 

Thomas Meunier  

Que dire de plus sur Thomas Meunier que l’an dernier ?  

Thomas Meunier, homonyme de notre diable rouge, est un véritable 
prodige du kick-boxing. Il est passé tout près du titre mondial lors du 
championnat du monde professionnel à Rome en novembre 2019. 

Au fil des années, Thomas s'est forgé une solide réputation dans le milieu 
du kick-boxing. Il s'entraîne assidûment dans les salles de Florenville et 
d'Arlon, n'hésitant pas à monter sur le ring pour perfectionner sa 
technique, avec le soutien de ses entraîneurs. 

Thomas a remporté de nombreux combats depuis qu'il a commencé la 
pratique de ce sport, dont une victoire récente contre le très expérimenté 
Eder Lapes au 3ème round. 

Mais Thomas n'est pas seulement un boxeur, il est également un jeune 
entraîneur avec lequel de nombreux jeunes prennent plaisir à s'entraîner.  

Il est un véritable pilier, un roc le Thomas. 

  



Michel Decolle 

Le culturisme, connu en anglais sous le nom de bodybuilding, est une 
discipline et un art de la performance qui vise principalement à développer 
la masse musculaire dans un but esthétique.  

Les pratiquants exhibent ensuite leurs muscles en réalisant des poses 
plastiques codifiées, soit individuellement, soit en les enchaînant dans une 
chorégraphie.  

C'est un sport individuel qui se divise en catégories de poids et d'âge. 

Dans le cercle très fermé du culturisme, Michel Decolle est connu 
mondialement.  

Pour monter sur les podiums, Michel doit faire preuve d'une grande 
autodiscipline et d'une organisation quasi-militaire tout au long de sa 
préparation pour les compétitions. C’est le Rambo de Florenville. 

Il serait impossible d'énumérer toutes les victoires de Michel, car elles sont 
beaucoup trop nombreuses. Néanmoins, je vais en citer quelques-unes.  

Il a commencé sa pratique de ce sport en 2007. Dès 2010, Michel a été élu 
"Athlète Naturel Belge de l'année", une récompense décernée par ses 
pairs. Il a remporté à plusieurs reprises le titre de Champion de Belgique, 
ainsi que le titre de Champion d'Europe. Et croyez-moi, ce gaillard en veut 
toujours plus. Il est devenu Mister Univers, le titre ultime en bodybuilding. 
Sa dernière victoire en date remonte à quinze jours, où il a remporté le 
titre de Mister France WABBA 2023, ce qui lui a valu une sélection officielle 
en équipe nationale pour le championnat du monde 2023. 

Chapeau bas, Monsieur Decolle 

 

Le titre du mérite sportif individuel masculin est attribué à : 

Michel Decolle 

  



Mérite Sportif Espoir 

Les nommés sont : 

 Maé Henry 
 Jaden Malhage  

 

Maé Henry 

A 13 ans, Maé est une jeune fille dynamique. Habitante de Villers devant 
Orval, elle est affiliée à L'Athlétique Club de Dampicourt. 

Il faut dire que Maé truste les podiums depuis ses 10 ans ! 

Les nombreuses balades avec papa et maman ne font qu'assouvir sa 
passion pour l'athlétisme. Au fil des années, le paternel se fait gentiment 
distancer ! 

Maé se distingue également individuellement dans plusieurs disciplines 
(pentathlon) et en relais 4x80m sur l'aval à la belle saison ! Médaille 
d'argent sur 80m en 11.99 et 1ère au lancer du disque lors d'une première 
expérience ! 

Elle a également remporté la victoire à domicile lors de la corrida du 
Domaine du Vieux Château à Villers, sur une distance de 5 km. 

Clap de fin de saison de cross pour Maé avec une belle 2ème place à 
Léglise. Bronze au général du championnat provincial de cross (avec 5 
meilleurs résultats des 7 épreuves) 

Après une blessure survenue lors d'une séance de ski, Maé prévoit de faire 
son retour sur la piste cet été. 

  



Jaden Malhage 

A l’aube de ses 18 ans qu’il fêtera en juillet, Jaden à tout pour devenir un 
grand du foot. 

Affilié de 2010 à 2013 à Florenville, il a pris ensuite la direction de Virton 
ou il a évolué durant 7 ans. 

En 2021 il a rejoint la jeunesse d’Esch pour une saison. C'est ensuite qu'il a 
pris son envol pour le KAS Eupen, où il excelle. En cette fin de saison, en 
tant qu'ailier droit, il a inscrit pas moins de 13 buts et délivré 6 passes 
décisives en 22 matchs. L’année prochaine, Jaden va signer pour 1 année 
supplémentaire à Eupen en espoir. L’équipe première lui tend les bras. 

Tes premiers supporters Jacky et Martine ainsi que tes parents peuvent 
être très fière de ton chemin parcouru. 

Nous te souhaitons une excellente continuation dans ta passion. 

 

Cette année 2 mérites sportifs espoirs sont attribués 

Maé Henry et Jaden Malhage se voient donc tous les deux 
récompensés.  

  



Prix de la reconnaissance 

Est nommée: 

 Sylvie Deckers 

Sylvie Deckers est une arbitre de football remarquable.  

Oufti arbitre de foot ce n'est pas singulier pour une jeune femme ! 

Notre arbitre du jour est affiliée à l'Union Cécilienne où elle a joué en 
équipe première féminine quand son emploi du temps lui permettait.  

Sylvie est la seule arbitre féminine de la province de Luxembourg, et qui 
plus est, elle évolue à un haut niveau. Elle est passée de la troisième 
provinciale à la première provinciale, pour ensuite officier en Superleague 
féminine, où elle côtoie des équipes telles qu'Anderlecht, Standard et le 
Club de Bruges, pour n'en citer que quelques-unes. 

lle a également eu l'occasion d'arbitrer des finales de coupe en province de 
Liège et de Luxembourg, ainsi que la demi-finale de la coupe de Belgique. 

Philippe Reylandt, florentin de souche, ancien arbitre de national et 
dirigeant de l'arbitrage francophone, ne tarit pas d'éloges sur l'arbitre 
Sylvie Deckers. Selon lui, la prochaine étape pour elle serait d'arbitrer au 
niveau mondial. En effet, elle est la seule arbitre francophone belge à avoir 
réussi les tests FIFA. 

Sylvie Deckers est une source d'inspiration pour tous ceux qui aspirent à 
faire carrière dans l'arbitrage, et nous lui souhaitons beaucoup de succès 
dans ses futures compétitions internationales. 

 

Le prix de la reconnaissance lui est donc attribué ! 

  



 Prix Coup de cœur Sportif 

Est nommé : 

 Jean-Luc Goffinet 

 

Jean-Luc Goffinet, une légende du judo 

 

Depuis 40 ans, Jean-Luc Goffinet est un habitué des tatamis de Florenville. 
Nombreux sont les judokas qui ont bénéficié de l'expérience de ce maître 
du judo.  

Sa passion l'a conduit à effectuer de nombreux voyages à Okinawa, au 
Japon, afin d'approfondir ses connaissances, de maîtriser les techniques et 
de perfectionner son art. 

Jean Luc enseigne le judo et le ju-jitsu en commençant par les 
mouvements de base avec les plus jeunes, puis enchaîne avec des 
séquences plus complexes au fil des semaines. Les élèves travaillent dur 
pour progresser et obtenir leurs barrettes et leurs ceintures. 

Jean Luc est un passionné, un homme rigoureux qui accorde une grande 
importance à la discipline, mais il a également un grand cœur.  

Nous te remercions, Jean Luc, pour ces 40 années dédiées au judo, et nous 
attendons avec impatience ton demi-siècle dans le monde du judo dans 10 
ans.  

Tu es une véritable légende ! 

 

C’est donc tout naturellement que tu reçois aujourd’hui  

le prix cour de cœur sportif 2023 ! 

  



Prix Richard Henry 

Les nommés sont : 

 Eddy Schloremberg  
 Fabienne Motus 

Eddy Schloremberg 

Eddy a une forte implication dans le domaine du football.  

Il a commencé son affiliation au club dès l’âge de 7 ans et a joué jusqu’ à 
ses 20 ans. Après sa carrière de joueur, il est resté impliqué en tant que 
comitard. 

Par la suite, il est devenu président du club pendant 8 ans, jusqu’en juillet 
dernier. Il semble que le rôle de président ne se limite pas à un simple titre 
pour Eddy, car il s’est investi énormément au sein du club.  

Il a pris en charge diverses tâches, telles que le nettoyage de la buvette, les 
petits travaux divers, le service au bar, l’aide à l’organisation des nombreux 
évènements organisés par le club… 

En tant que fidèle supporter, not’ Eddy est présent à tous les matchs des 
équipes premières, que ce soit à domicile ou en déplacement et apporte 
également son soutien aux équipes de jeunes lorsqu’elles jouent à 
domicile. 

Eddy Schloremberg est un passionné de football et un bénévole dévoué 
qui a consacré une grande partie de son temps et de son énergie pour 
soutenir et faire prospérer le club. 

  



Fabienne Motus bénévole au football de Muno, je devrais plutôt dire 
dévouée au RSC Muno. 

Fabienne Motus, bénévole au sein du club de football de Muno, est plus 
qu'une simple passionnée, elle est dévouée corps et âme au RSC Muno. 
Avant son mariage, le football n'était pas vraiment sa tasse de thé, bien 
qu'elle ait regardé occasionnellement les matchs d'Anderlecht à la 
télévision avec son papa. 

Cependant, tout a changé avec la naissance de ses quatre enfants, ce qui a 
bouleversé ses samedis. Depuis 1992, elle suit assidûment les matchs du 
football de Muno et elle ne se lasse pas de soutenir son équipe favorite. 

Pendant ces trente années, Fabienne a lavé inlassablement les maillots 
rouge et noir chaque semaine, montrant ainsi son dévouement 
indéfectible envers le club. En tant que membre de la commission des 
jeunes, elle a également joué un rôle clé dans la mise en place des stages 
de football dès 1995, avec l'aide d'autres parents engagés. 

Fabienne a également pris en charge l'entraînement des diablotins 
pendant une saison, veillant à ce que chaque joueur ait son temps de jeu, 
car elle considère que c'est l'aspect le plus important du football à cet âge. 
Son engagement ne se limite pas seulement aux matchs, elle est 
également la force motrice lors des diverses manifestations organisées par 
le club de Muno. 

Fabienne Motus incarne l'esprit du bénévolat et son dévouement 
exemplaire contribue grandement à la réussite du RSC Muno. 

 

Dans cette catégorie aussi, cette année 2 prix Richard 
Henry sont attribués 

Eddy Schloremberg et Fabienne Motus obtiennent donc 
tous les deux le prix Richard Henry 2023. 

 


